



11 de junio 2019 | Campeonato de España de Rallys Todo Terreno

Los YXZ1000R causan sensación en la exigente Baja TT Dehesa de Extremadura

José Luis García y Xevi Moreno ganaron la categoría OPEN de la Yamaha YXZ1000R Cup y lucharon por la victoria absoluta de Buggies Nacionales.

Pedro Delgado y Guifré Pujol volvieron a dominar en STOCK con su Side-by-Side de serie y reforzaron su liderato tras otra gran actuación.

La Baja TT Dehesa de Extremadura, tercera prueba puntuable para la Yamaha YXZ1000R Cup, puso de manifiesto las buenas prestaciones de los Side-by-Side Yamaha, así como su enorme fiabilidad. El triunfo en OPEN fue, por segundo rally consecutivo, para José Luis García y Xevi Moreno que se quedaron sin opciones de luchar por el triunfo absoluto en Buggies Nacionales del Campeonato de España de Rallys Todo Terreno al recibir una rigurosa penalización. Por su parte, Pedro Delgado y Guifré Pujol sumaron una nueva victoria en la categoría STOCK, reservada a los YXZ1000R de serie, por delante de Edesio Caamaño y David Conde.

La prueba extremeña tuvo su centro neurálgico en el Edificio Siglo XXI de la ciudad de Badajoz, donde se instaló el espectacular Village de la Yamaha YXZ1000R Cup, que albergó a los siete equipos participantes en esta apasionante copa monomarca. Tras la simbólica ceremonia de salida del viernes por la noche, el sábado arrancó la acción con una etapa prólogo de 7 kilómetros que sirvió para decidir el orden de la salida a la primera de las cuatro súper especiales programadas para el fin de semana.

Los participantes afrontaron alrededor de 450 kilómetros cronometrados, con dos duros tramos de 116 y 100 km que tuvieron que repetir en dos ocasiones, bajo un sofocante calor. El sábado Rafa Villanueva y Javier Prieto imprimieron un ritmo muy fuerte y fueron los más rápidos en la prólogo y la SS1. Un problema a causa de las exigencias del recorrido durante la SS2 les impidió disputar la siguiente especial y perder así todas sus opciones finales, a pesar de volver a reengancharse en la modalidad Súper Rally.

La primera jornada concluyó sin grandes sorpresas, es decir, con el sólido líder Delgado-Pujol al frente de la Yamaha YXZ1000R Cup, justo por delante de García-Moreno, primeros a su vez de la categoría OPEN. Pero todavía restaba la mitad de la prueba y, la dureza del terreno y las elevadas temperaturas extremeñas, dejaban todos los pronósticos muy abiertos.

El domingo, los Side-by-Side Yamaha confirmaron su fiabilidad y capacidad de adaptación a cualquier tipo de superficie, por extrema que sea. Los primeros clasificados aprovecharon los 200 km restantes de carrera para consolidar sus posiciones, aunque destacó el fuerte ritmo impuesto por José Luis García y Xavi Moreno que les permitió marcar en el tercer tramo el segundo mejor registro de la categoría de Buggies Nacionales del Campeonato de España de Rallys Todo Terreno. En el acumulado, la pareja catalana figuraba de pleno en la lucha por la victoria nacional, aunque al final acabarían cuartos al recibir una rigurosa penalización de 10 minutos por saltarse un Control de Paso, en una zona de nula visibilidad por el polvo.

Este contratiempo no les impidió ser el primer Yamaha y alzarse con el triunfo de la YXZ1000R Cup en la categoría OPEN, reservada para los Side-by-Side con modificaciones, por delante de los infatigables Serra-Cano. La victoria en STOCK correspondió a Delgado-Pujol -tras completar un gran fin de semana-, seguidos de Caamaño-Conde y Villanueva-Prieto, todos ellos con los YXZ1000R de serie. Un dato que confirma la fiabilidad de Yamaha es que fuera la marca con el menor porcentaje de abandonos en carrera de su categoría.

Después de ser protagonistas en la pista, los pilotos de la Yamaha YXZ1000R Cup también lo fueron en la entrega de trofeos de la tercera edición de la Baja TT Dehesa de Extremadura. Recordar que, como en cada rally, los primeros clasificados tanto de STOCK como de OPEN fueron recompensados por Yamaha con la inscripción gratuita para la próxima cita de la copa monomarca. Será Baja Aragón, una de las pruebas más especiales de toda la temporada, a disputar del 25 al 27 de julio.

Clasificación Stock

1. Pedro Delgado – Guifré Pujol, 150 puntos
2. Rafa Villanueva – Javier Prieto, 102 pts.
3. Edesio Caamaño – David Conde, 58 pts.
4. Gustavo Sosa – Rogelio Peñate, 36 pts.

Clasificación Open

1. José Luis García – Xevi Moreno, 100 puntos
2. Jordi Serra – Iván Cano, 81 pts.
3. Juan López – José Antonio Álvarez, 25 pts.
4. Yago de Prado – Álvaro Moya, 21 pts.